

Andres Sánchez Westhoff

Nació el 14 de agosto de 1971 en Santiago de Chile

Educación básica

Calazanz School, Santiago de Chile

Estudios Universitarios

Ingeniero Agrónomo y Enólogo de la Universidad de Chile

1994 Vendimia en Bodega Domain Oriental, Chile.

1995 Comienza colaboración con Kendall Jackson-Chile, Viña Calina.

Durante este tiempo trabajó en estrecha colaboración con Randy Ullom.

1996 Cosecha en Kendall Jackson, Bodega Vinwood.

1997 Enólogo asistente en Viña Calina, Chile

1999 Cosecha en Tenuta di Arceno, Italia.

2000 Asume el cargo de enólogo en Viña Calina, y consultor de Viña Tapiz (Kendall Jackson Argentina)

2001 Trabajó en la cosecha para Tenuta de Arceno, Kendall Jackson, Italia.

2002 - 2014 Consultor independiente para Viña Calina, Jackson wine state, Chile.

2002 - 2004 Consultor de vinos en Viña El Principal, Chile

2002 - 2010 Consultor de vinos en Viña La Reserva de Caliboro, Chile

2003 - 2014 Enólogo en Viña Gillmore, Chile

2004 – A la actualidad tiene una sociedad con Maurizio Castelli que opera en Italia y Chile, la consultoría VitaVitis. Con esto han dado a conocer en Chile 20 variedades de vides italianas de alta adaptación. Esto, para generar una variedad de nuevos vinos elaborados a base de Montepulciano, sagrantino, pignoleto, Vermentino, Fiano, Terrano, aglianico, grechetto, falanghina, ciliegiole, dolceto, primitivo, entre otros.

2010 Participó como miembro fundador de MOVI, el Movimiento de Viñateros Independientes de Chile. (www.movi.cl)

2004 - 2012 Trabajo de cosecha en Italia de:

ColleMassari , Montecucco,

Cold Orcia, Montalcino,

Podere 414, Montecucco,

Grattamacco Bolgheri

Meloni, Sardinia.

2011 Fundó Chile en la Sede de la Asociación Carignan, dedicada a promover los vinos a base de plantas viejas de carignan cultivadas bajo condiciones de secano. Es el presidente actual de Vigno (www.vigno.cl)

Su visión:

“El trabajo con Randy Ullom en Chile, Argentina y Estados Unidos, además de la valiosa colaboración de Maurizio Castelli en Italia, han dado forma a mi visión de la vida y de los vinos. Éstos deben ser capaces de representar a los territorios y su gente, creando así de vinos de clase mundial con carácter local.

Soy un apasionado del vino, me gusta recuperar la identidad en relación con ellos, tengo una visión que rescata territorios asociativos, personas y lugares”

Andrés Sánchez

andres@tabonko.cl